

20. Lohhofer Osterlauf

Sekt für Sieger in der Johann-Schmid-Straße

„Angefangen hat alles mit ein paar Bechern Leitungswasser“, erzählt Claudia Klein-Trumm. Seit vielen Jahren werden die Läuferinnen und Läufer beim Lohhofer Osterlauf in der Johann-Schmid-Straße, gleich wenn sie aus der Nelkenstraße abgebogen sind, mit Erfrischungen versorgt. Und seit ein paar Jahren fahren Gerlinde Hellinger und ihr Mann Franz auch nicht mehr am Wochenende vor Ostern nach Österreich, weil sie Spaß daran gefunden haben, gemeinsam mit ihren Nachbarn die Sportlerinnen und Sportler zu versorgen. Ihr Sohn Michael Hellinger und Nadine Güntner stehen derweil am Straßenrand und machen mit flotter Musik den Läufern Beine, damit sie beschwingter ins Ziel kommen. Die Familien Klein-Trumm, Hellinger und Bichlmeier notieren sich Jahr für Jahr den Termin des Lohhofer Osterlaufs im Kalender, damit sie wieder vor ihrer Tür stehen können, um den Sportlern, egal ob beim 10 Kilometer Lauf oder beim 2,2 Kilometer Lauf der Schüler, mit Erfrischungen das Laufen leichter zu machen. „Die Letzten beim Lauf über 10 Kilometer bekommen schon mal ein Gläschen Sekt zur Aufmunterung“, erzählt Gerlinde Hellinger stolz und weiter erzählt sie, dass auch schon einmal ein Sieger nach dem Zieleinlauf wieder zurück zu ihnen am Erfrischungsstand in der Johann-Schmid-Straße gelaufen ist, um mit ihnen allen hier auf seinen Sieg anzustoßen. Alle, die den Erfrischungsstand in der Johann-Schmid-Straße kennen lernen wollen, können sich noch zum 20. Lohhofer Osterlauf am 12. April 2014 anmelden. Informationen zum Lauf



Stehend v.l.n.r.: Nadine Güntner, Sybille Bichlmeier, Claudia Klein-Trumm, Sira Trumm, Stefan Schneiders, Michael Hellinger;
Sitzend v.l.n.r.: Axel Schröter, Gerlinde Hellinger, Franz Hellinger